
Viernes 30 de octubre de 2015

Asistontes :

CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO DE ECOLOGÍA

ACTA No. 13/2015

Boege Paré Kanna Dr».
Campo Alvos Hornero Julio Elides iJr.
Ceballos (Ion/ale/, Gerardo Jorge Dr.
Cordero Macedo Carlos Rafael Dr.
Domínguez Pérez-Tejada César Augusto Dr.
García Méndez María Georgina liiol. ( invi tada) .
Núñez Farfán Juan Servando Dr.
Souza Saldívaí1 Valeria Dra.
Torres Aviles Laura Roxima. Dra.
Vázquez Domínguez l i l la Dra.

9:00 hrs.

SESIÓN ORDINARIA

1.1. Se tomó lista de asistencia

3.1 Se presentó la solicitud de Promoción del Dr. Hornero Julio Eudcs Campo Alvcs, Investigador Titular "IV de
Tiempo Completo a Investigador Titular "C" de Tiempo Completo, a part ir de la ratificación del CTIC.

Recomendación: Se aprobó.

.'i.2 tic. presentó la solicitud de Promoción de la Dra. Laura Espinosa Asuar, Técnica Académica Titular "IV de Tiempo
Completo a Técnica Académica Ti tular "C" de Tiempo Completo, a par t i r de la ra t i f icac ión del CTIC.

Recomendación1 Se aprobó.

¡í.ü Se presentó la solicitud de Definitividad de la Dra. Laura Espinosa Asuar, Técnica Académica Titular "IV, a partir
del 16 de octubre de 2015.

Recomendación: Se aprobó.

8.1 lil Dr. Domínguez presentó la ú l t ima versión del documento del Laboratorio Nacional do Ciencias de la
Sostembilidad (1.ANC1S) que incorpora los comentarios de los integrantes del consejo in te rno . Una vez aprobado
se incluirá en el Reglamento Interno del Ins t i tu to de Ecología.

Recomendación: Se acordó que los miembros del consejo interno enviarán comentarios al mismo a más tardar el
martes ¡-i de noviembre. La versión final correspondiente se pondrá a consideración de la comunidad académica del
Ins t i t u to .

8.2 El Dr. Domínguez comentó sobre el Laboratorio Compartido de Biología Molecular y Microscopía Láser.

Recomendación: Se acordó formar una comisión para la elaboración del reglamento de dicho laboratorio. La
Secretaria Académica convocará a la comisión, la cual estará integrada por Laura Espinosa, Rosalinda Tapia,
Taiiia Garrido. Rubén Pérez, Ana Escalante y Yamel Ugartechea Chirino (como invi tada) .

8.3 El Dr. Domínguez comentó sobre la problemática de adquisición de equipo nuevo por parte do los académicos.

Recomendación"- Se acordó que los investigadores deberán informar a la Secretaría Académica del I n s t i t u t o antes
de adquirir cualquier equipo nuevo que, requiera de espacio fuera de sus laboratorios y/o que requiera alguna
instalación especial (por ejemplo, eléctrica, hidráulica, o de otro tipo). La Secretaría Académica j u n t o con la
Secretaría Admin i s t r a t iva evaluarán la disponibilidad de espacio y costos de instalación, con base en lo cual se
determinará la viabilidad de la adquisición del equipo.

8.4 El Dr. Ceballos presentó la solicitud para abrir el Concurso de Oposición Abierto (COA), do la pla/a de Técnico
Académico Asociado "C" de T.C. del Laboratorio de Ecología de Zonas Áridas y Semiáridas.



Recomendación- Se aprobó que se abra el COA. El Consejo Interno revisará el perfil y la prueba teórico-práctica
para dicha convocatoria, considerando la propuesta enviada por la Dra. Angelina Martines.

8.5 La Ora. Vázquez informó del cambio de la Q.A. l i lanca Estela Hernández Bau t i s t a al Laboratorio Nacional de
Ciencias de la Sosleiiibilidad.

Recomendación- Se aprobó el cambio y se acordó elaborar el oficio correspondiente.

8.6 El Dr. Domínguez comentó sobre el Laboratorio de Alelopatia del instituto.

Recomendación1 Se acordó la contratación de nuevos investigadores, que se ubicarán en dicho laboratorio y cuyos
perillos se planearán al seno del Consejo In t e rno , de acuerdo con las líneas prioritarias establecidas en los
objetivos de investigación del Plan do Desarrollo 2012-201G. Asimismo, se acordó que se determinará en el Consejo
I n t e r n o el destino del equipo bajo resguardo de la Dra. Ana Luisa Anuya.

8.7 La Dra. Vázquez informó sobre la integración de la Biól. Irma Acosta a la Comisión Local do Higiene y Seguridad.

8.8 La Dra. Vázquez informó que las doctoras María del Socorro Lozano García del Instituto de Geología y María
Alicia González Manjarrez del Ins t i tu to do Kisiología Celular , aceptaron ser miembros de la Comisión
Diclamiiiadora.

8.9 Se comentó la carta de la Dra. Alicia Gamboa, dirigida al Consejo Interno.

Recomendación: Se determinó que el asunto al que se refiere dicha carta no es de la compotencia del Consejo
In te rno . Kl Dr. Domínguez enviará la respuesta oficial a la Dra. Gamboa.

8.10 El Dr. Juan Núfiez comentó sobre la carta que recibió por parte de algunos académicos, en relación al caso de la
recontrataciórt de los doctores Mariana líenítez y Luis Alcaraz.

Recomendación^ El Consejo Interno se dio por enterado.

8 . 1 1 La Dra. Vázquez informó sobre los trámites que se están realizando ante la Secretaría de Energía pura la
regularizaeióii de la licencia de uso de fuentes de radiación ionizante del Instituto. Asimismo, notificó que los
laboratorios de las Dras. Marisa Mazarí y Valeria Kouza deberán encargarse de los trámites y costos para dar de
baja los cromatógrafos que utilizan radiactividad que están bajo su cargo.

8.12 El Consejo Interno acordó que, por motivos de seguridad, los pasillos del Instituto deberán quedar libres de
m o b i l i a r i o , equipo, etcétera. Para ello, la Secretaría Administrat iva y la Dirección evaluarán las acciones que
deberán realizar los responsables de dicho equipo y la administración.
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